

There are no translations available.



La respuesta de los colaboradores de Oficina Central fue satisfactoria en la campaña de donación voluntaria de sangre, denominada "Donar es la gran obra que trae grandes beneficios", que se llevó a cabo el miércoles 14 de junio. Los asistentes se sumaron a esta noble actividad que busca concienciar a la comunidad en general sobre la importancia de la donación de sangre para satisfacer la demanda de nuestros hospitales y de hospitales externos que lo requieren para pacientes en estado crítico.

Ilona Sánchez, asistente de adquisiciones fue una de las voluntarias quien señaló que durante las charlas previas, descubrió que la donación de sangre puede salvar vidas. "Animo a todas las personas y a mis compañeros a sumarse a esta buena causa" comentó.

En total, 88 personas respondieron a la convocatoria, demostrando un gran compromiso y solidaridad. Sin embargo, debido a los protocolos de selección, 78 de ellas pudieron efectivamente realizar la donación. Cada una de estas donaciones representa una oportunidad para salvar vidas y marcar una diferencia positiva en nuestra sociedad.

La Junta de Beneficencia agradece a todos los colaboradores que participaron en esta campaña y reafirma su compromiso de seguir promoviendo la donación voluntaria de sangre como una forma concreta de ayudar a quienes más lo necesitan